
PUBLIER UN LIVRE SANS SOUCI
Une  fois  notre  livre  refusé  par  les  éditeurs  on  songe  à
l’édition numérique
comme un pis-aller, un dernier recours à défaut d’autre chose.
C’est une erreur !
C’est meilleur moyen d’exister et de trouver des lecteurs.
Mais, cela ne s’improvise pas, je l’ai appris à mes dépens.

Je croyais que c’était facile, deux trois clics et puis basta
! J’ai donc tenté de tout faire moi même :
Achat d’un logiciel spécifique (Scrivener)
Achat d’une formation pour tenter de maitriser ce logiciel
Mise en page adaptée à différentes plateformes
Création de la couverture papier et numérique
Correction, choix du papier, etc.
Finalement, j’ai perdu 2 ans et mon livre est resté en plan.

Jusqu’à  ce  qu’un
professionnel
se  charge  de  publier  mon
livre.
Je me suis souvenu de Lionel BORIE, auquel j’avais acheté une
formation Scrivener, il ne rechignait jamais à me secourir

https://entre2lettres.com/publier-un-livre-sans-souci/
https://www.amazon.fr/Animer-atelier-d%C3%A9criture-%C3%A9veilleur-did%C3%A9es-ebook/dp/B0863YPDQY


quand je le sollicitais. Je lui ai exposé mon problème, il a
tout pris en mains :

• La mise en page de mon livre pour le papier, Amazon en
impression à la demande ou via un imprimeur.
•  Formater  mon  livre  numérique  pour  Amazon  KDP  et  les
plateformes  utilisant  le  format  ePub.
• Réaliser la couverture papier et numérique.
• Publier mon livre sur toutes les plateformes de vente.
• Mise à jour du livre après correction, etc

Pour publier un livre sans tracas
ni folles dépenses, retenez ce nom

Lionel Borie
Pour commencer vous discutez avec lui des meilleures solutions
selon vos besoins et vos attentes.
Si  vous  avez  un  projet  d’édition  sortant  de  l’ordinaire,
demandez-lui  l’impossible,  Lionel  apprécie  les  nouveaux
challenges et chercher des solutions.
Il s’adapte toujours à vos besoins et à votre budget.
Pour  plus  d’informations  au  sujet  des  services  proposés,
contactez Lionel Borie
Voyez des projets déjà réalisés sur son site internet

L’avenir est au numérique
Il est temps de reconnaître la place du numérique et des
écrans dans nos vies. Mêmes si quelques  » papy-papier »

mailto:lionel@autoedite.net
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s’alarment, smartphone en main…, sur l’avenir du papier et
l’addiction des enfants aux jeux et aux textos.
Le  numérique  est  une  révolution  qui  bouscule  la  géniale
invention de l’imprimeur Gutenberg. Rien n’est immuable, figé
pour l’éternité, il faut l’accepter et s’adapter.

IMPORTANT : je n’ai aucun intérêt financier ou autre avantage
à valoriser le travail et la compétence de Lionel Borie. Je
lui dédie cette page parce que j’apprécie son travail, ses
compétences, sa réactivité et sa courtoisie.


